

CON PARTICIPACIÓN DE ADUANAS SE LANZÓ EN SALTO EL PROYECTO DE MODERNIZACIÓN DE LA ATENCIÓN AL CIUDADANO

Con la presencia de integrantes de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), se realizó en la Casa de Gobierno de la ciudad de Salto, el lanzamiento del Proyecto de Modernización de la Atención al Ciudadano.

Junto con representantes de otros Organismos Públicos, entre los cuales funcionarios de la Administración de Aduanas de Salto, se detalló el alcance del proyecto que, entre otros elementos comprende la instalación de Centros de Atención Ciudadana.

En ese marco, la consultora de OPP Alejandra Pintos, se hizo presente en la Administración de Aduanas de Salto, a los efectos de mantener entrevistas con el Administrador Ramón Racedo y funcionarios.

En la reunión, se analizaron los trámites administrativos que generalmente realizan los ciudadanos ante la Dirección Nacional de Aduanas.